

Neue Besetzung im Ausschuss »Junge Ärzte«



Dr. Friedemann Reber, Dr. Thomas Heidler

Als neuer Vorsitzender des Ausschusses Junge Ärzte wurde Dr. Friedemann Reber und als sein Stellvertreter Dr. Thomas Heidler gewählt. Eine Neuwahl wurde notwendig, weil die bisherige Vorsitzende, Frau Mascha Lentz, aus beruflichen Gründen das Ehrenamt aufgeben musste. Fast anderthalb Jahre war sie die „Chefin“ des Ausschusses. In dieser Zeit hat sie als Vorsitzende die Arbeit und das Bild des Ausschusses „Junge Ärzte“ außergewöhnlich geprägt. Mit ihrer erfrischend offenen und unkonventionellen Art belebte sie jede Sitzung und das gesamte Arbeitsklima. Wir wünschen ihr für die kommende Zeit alles Gute. Die Ziele und Aufgaben der Ausschussarbeit für 2005 werden bestimmt durch die Absicht des Europäischen Parlaments, die Arbeitszeitrichtlinie zu revidieren und damit auch die Erfolge von angestellten Ärzten am Europäischen Gerichtshof zunichte zu machen. Regelmäßige Beiträge im „Ärzteblatt Sachsen“ sollen über die Ausschussarbeit informieren.

Der Ausschuss „Junge Ärzte“